

## Uruguay llamó a Venezuela a restablecer la democracia durante la reciente Cumbre Iberoamericana

Principal



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 86
Comentarios: 1	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 8	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-llamo-a-venezuela-a-restablecer-la-democracia-durante-la-reciente-cumbre-iberoamericana\\_8721.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-llamo-a-venezuela-a-restablecer-la-democracia-durante-la-reciente-cumbre-iberoamericana_8721.php)

# URUGUAY LLAMÓ A VENEZUELA A RESTABLECER LA DEMOCRACIA DURANTE LA RECIENTE CUMBRE IBEROAMERICANA

*Principal*

*Uruguay llamó a Venezuela a restablecer la democracia durante la reciente Cumbre Iberoamericana*

**Uruguay instó a Venezuela a reencontrar el camino hacia la democracia en la reciente Cumbre Iberoamericana.**

## **Vicecanciller uruguayo aborda la situación política en Venezuela en la Cumbre Iberoamericana**

En el marco de la Cumbre Iberoamericana celebrada en Ecuador, el vicecanciller uruguayo, Nicolás Albertoni, destacó la crítica situación política en Venezuela, a pesar de la ausencia de representantes de dicho país caribeño.

### **Llamado al respeto democrático**

Durante su intervención, Albertoni subrayó la importancia de que el régimen de Nicolás Maduro respete los procesos democráticos. El vicecanciller advirtió sobre los riesgos de un posible establecimiento de una nueva dictadura en la región.

"Para mi país habría sido importante poder decirle nuevamente a Venezuela de frente que es imperioso que retome la senda democrática, y que si el 10 de enero próximo no hay un traspaso de poder al candidato opositor legítimamente electo, el régimen estaría terminando por consolidar una nueva dictadura en nuestra región", manifestó Albertoni.

### **Democracia y objetivos regionales**

El vicecanciller también hizo hincapié en la relación entre la estabilidad democrática y los objetivos discutidos en la cumbre, que incluyeron temas como innovación, inclusión y sustentabilidad.

"Resaltamos esto no solamente por una cuestión política, sino también porque los pilares que nos propusimos son difíciles de aplicar sin una base institucional y democrática que los sostenga", agregó.

### **Advertencia a ciudadanos uruguayos**

En días recientes, Uruguay emitió una advertencia a sus ciudadanos, recomendando evitar viajar a Venezuela, tras la detención de un uruguayo que ingresó al país el 19 de octubre.

Su paradero es incierto y se presume que podría encontrarse en un centro de detención en Caracas o en el estado de Miranda.

Hasta el momento, las autoridades uruguayas no han logrado obtener información concreta sobre el caso.

### **Tensión bilateral**

La relación entre Uruguay y Venezuela ya venía marcada por tensiones desde julio, cuando el presidente Nicolás Maduro ordenó la expulsión de diplomáticos uruguayos, poco después de reivindicar su victoria en las elecciones presidenciales.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**URUGUAY LLAMÓ A  
VENEZUELA A  
RESTABLECER LA  
DEMOCRACIA DURANTE  
LA RECIENTE CUMBRE  
IBEROAMERICANA**

*Uruguay llamo a venezuela a restablecer la democracia durante la reciente cumbre iberoamericana*

## Tags

*albertoni, advertencia, democracia, venezuela, uruguayo, uruguayos, uruguay, dictadura, vicecanciller, iberoamericana, ciudadanos, objetivos*

## Noticias relacionadas

**4.9 \*** Yamandú Orsi se pronuncia sobre Venezuela y afirma: "en un análisis simplista de dictadura o democracia, queda claro que es dictadura"

**3.7 \*** Yamandú Orsi califica a Venezuela como una dictadura, pero llama a analizar sus particularidades

**3.8 \*** Tensiones sobre Venezuela: Orsi define el régimen como "un autoritarismo diferente", mientras que Delgado lo califica de dictadura

**3.7 \*** Cancillería reitera esfuerzos por localizar a uruguayo desaparecido en Venezuela, pero enfrenta falta de colaboración del Gobierno local

**3.7 \*** Aumentan las peticiones de asilo político de venezolanos y cubanos en Uruguay

**3.6 \*** Yamandú Orsi tilda a Venezuela de dictadura en contundente declaración

**4.0 \*** Vicecanciller en la Onu: el compromiso con el futuro se forja a través de la transformación educativa y la reforma de la seguridad social

**4.0 \*** Microsoft aterriza en Uruguay con un innovador laboratorio dedicado a la inteligencia artificial y el internet de las cosas

**3.8 \*** El Gobierno de Uruguay aconseja a sus ciudadanos evitar los viajes a Venezuela por razones de seguridad

**3.6 \*** Orsi se refiere a Venezuela como un régimen autoritario que se clasifica comúnmente como dictadura

## Comentarios

**Silvia Carvajal**

18-11-24 06:34

Es genial ver a Uruguay en la discusión internacional, defendiendo la democracia y los derechos.

Albertoni hace bien en hablar claro sobre la situación en Venezuela, es importante que no se quede en el silencio.

## Categorías

Interior

aldea

Breves

básket

ciencia

Clima

columnistas

Cotización monedas

Cultura

Curiosidades

departamentales

Deportes

derechos humanos

dílogos

Economía

Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024